

Primeramente, darle gracias a Dios y a nuestro gobernador Jairo Aguilar Deluque por la grata oportunidad de servirle a mi Departamento, este que fue y seguirá siendo mi prioridad desde el 03 de enero que asumí el reto de ser Secretaria de Educación del Departamento. Nuestra amada guajira es un territorio de grandes retos y desafíos, a los cuales respondí no solo con compromiso y altura, si no con responsabilidad, entereza y pasión. La educación en la península es una tarea misional y me siento orgullosa de haberla tenido a mi cargo por más de seis meses.

Al recibir la Secretaria de Educación, encontramos un escenario desafiante, un sector rezagado, comunidades habidas de ser escuchadas, en el marco de las circunstancias nuestra prioridad fue dignificar la educación de los niños, niñas y jóvenes del departamento, la misión, recuperar el valor de la labor docente, en los 12 municipios no certificados de la guajira, quienes son los verdaderos héroes del sector y la columna vertebral de las instituciones educativas, a ellos mil gracias por su apoyo, esfuerzo y entrega en esta ardua tarea,

fueron mi equipo y mi apoyo constante para afrontar cada dificultad en el día a día de los establecimientos educativos.

Uno de los retos más desafiantes y que me propuse como meta, para el bienestar de nuestro departamento, fue trabajar de manera incansable para disminuir las vías de hecho, encontré con sorpresa una cifra promedio de paros cada 3 días por el sector educativo, en este sentido junto a mi equipo empleamos distintas estrategias para disminuir al máximo los riesgos de vías de hecho, el resultado de ello fue que a la fecha el departamento lleva más de 2 meses sin paros a causa del sector educativo.

La meta profesional más ambiciosa fue apostarle a la calidad educativa, un número importante de docentes bachilleres lograron ser beneficiados de un convenio que suscribimos con la universidad de la guajira, a fin de que estos pudieran ser admitidos y cursar sus estudios de pregrado, lideré esta gestión con gran orgullo, porque los guajiros merecemos progreso.

Nuestros establecimientos étnicos no estuvieron huérfanos en este tiempo, fueron mi prioridad, solicite al ministerio de educación, que, por primera vez en la historia de la guajira, se realicen las pruebas saber con un enfoque étnico, para que nuestros hermanos wayuu crezcan conservando sus usos y costumbres, estas que son propias de nuestra identidad y cultura.

El apoyo de nuestros aliados estratégicos, fue vital para lograr algunas de nuestras metas, la educación está llamada a evolucionar, transformar la experiencia en el aula de clases, iniciar una ruta hacia el desarrollo de competencias en el uso de herramientas digitales e inteligencia artificial, se convirtió en una realidad, gracias a una importante alianza con TOMI INC, cuyo lanzamiento se llevará acabo el día 24 de julio del año en curso, donde logramos más de 3 mil cupos, con el único objetivo de refrendar nuestro compromiso con la formación docente, en el fortalecimiento de sus competencias digitales, sembrando así la primera semilla de la revolución educativa en nuestro departamento. Ha sido un honor trabajar en la noble misión de mejorar la educación de nuestros estudiantes, claramente no se recoge el mismo día que se siembra, confió en que los frutos de cada gestión realizada durante este tiempo, puedan ser recogidos por mi sucesor, quien sin duda alguna encuentra hoy un camino despejado y unos cimientos sólidos para continuar avanzando en la construcción de un futuro brillante y lleno de oportunidades para los niños, niñas y jóvenes de nuestro departamento.

El verdadero significado del servicio público, es trabajar en pro de garantizar igualdad y equidad, en este sentido, tuve la oportunidad de generar garantías a nuestra comunidad, proporcionamos en un 95% las estrategias de acceso y permanencia, indispensables para proporcionar una educación de calidad y de oportunidad.

A la fecha dejamos iniciado el proyecto que permitirá que nuestros niños, niñas y jóvenes continúen recibiendo los beneficios de transporte escolar, este que nos permite acercarlos a la obtención del servicio educativo, en enero de esta vigencia entendí, que no contábamos con el recurso disponible para garantizar el año escolar a nuestro departamento, y esto fue mi prioridad, lograr que este recurso fuera una realidad, 4.100 millones de pesos gestionados ante el Ministerio de Educación Nacional, con los cuales se financiaran los gastos administrativos de los establecimientos educativos, el anhelado servicio de aseo y vigilancia podrá ser una realidad, a su vez adelantamos las mesas de trabajo pertinentes para iniciar los procesos de solicitud de vigencia futura ante la asamblea departamental, con el objetivo de garantizar la contratación de los servicios educativos, para que en la vigencia 2025 podamos iniciar el calendario escolar con todos los servicios garantizados. Lo hicimos en nuestra gestión, sí "CUMPLIMOS LA PALABRA".

